

opusdei.org

Mon ordinateur était cassé

M. D., France

01/07/2012

Il m'a permis de d'acheter un ordinateur portable car je n'avais pas les moyens de m'en acheter ni d'obtenir un crédit. Je l'ai prié pendant un mois et le jour où j'ai su que la carte mère de mon ordinateur était cassée et que je n'avais pas les moyens m'en procurer une autre, aussi chère qu'un nouvel ordinateur, j'ai marché dans les rues de Paris, désemparée, et c'est là que je suis

entrée dans une boutique où je ne serais jamais entrée de ma vie car la devanture est sombre et mal éclairée. Or voilà que vendeur m'apprend qu'il en vend des pas chers! J'ai donc pu en acheter un à ma portée. Quel miracle! Merci saint Josémaria et à bientôt pour d'autres miracles!

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-be/article/mon-
ordinateur-etait-casse/](https://opusdei.org/fr-be/article/mon-ordinateur-etait-casse/) (06/02/2026)